

Geschäft 3539

Eingang 01.07.2004

SD Einwohnerratsfraktion
B. Steiger

MOTION

Südümfahrung

Aufgrund der heutigen prekären Verkehrssituation in Allschwil, den Nachbargemeinden sowie in den angrenzenden baselstädtischen Quartieren, drängt sich eine Umfahrungsstrasse auf. Wir unterstützen darum die Planung der Kantone Baselland und Baselstadt für die "Südümfahrung".

Antrag: Wir fordern den Gemeinderat auf, die Planung und Realisierung der Südümfahrung zu unterstützen.

Die SD Einwohnerratsfraktion